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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A DISTRIBUIÇÃO DE FRALDAS 
GERIÁTRICAS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL 

                                                                                                              
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

Chegou ao nosso conhecimento que a Secretaria 
Municipal de Assistência Social paralisou o serviço de distribuição de fraldas 
geriatrias às pessoas carentes, o que está acarretando uma série de 
reclamações. 

 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, 
após consulta à Secretaria Municipal de Assistência Social, as seguintes 
informações: 

 
a)- Qual o motivo da paralisação do serviço de 

distribuição de fraldas geriátricas para a 
população carente de nossa cidade? 
 

b)- O que os munícipes que recebiam 
mensalmente essas fraldas devem fazer? 
 

c)- Existe previsão para que as fraldas 
supramencionadas voltem a ser 
distribuídas? 
 

SALA DAS SESSÕES, em 03 de novembro de 2008. 

 
 
 
EDUARDO DE CAMARGO NETO 

              Vereador – PSDB  
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